











《第26号》 令和元年10月31日(木)発行 石巻市立飯野川小学校 Tel 0 2 2 5 (6 2) 3 0 0 9



【目指す児童像】 ○進んで学ぶ子供

- ○思いやりのある子供
- ○心身ともに健康な子供

全校稲刈り

10月28日(月), 青空のもと、全校で稲刈りをしました。 高学年が鎌で刈り、中学年が稲束を紐で結び、低学年がそれを 運ぶという役割分担で稲刈りがスタートしました。これまでの 5年生の準備のおかげで、わずか1時間余りで稲刈りが終了し ました。

学校から田んぼまでの子供たちの安全確保や、稲刈りのお手 伝い等、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきました ことに感謝申し上げます。



みんなで協力し短時間で刈り上がりました

遊具贈呈式

10月28日(月)遊具の寄贈式が校長室で行われました。

子供たちは9月から新しい遊具を使わせていただいておりますが、この日 は児童夢基金の髙岡理事長様から児童代表の6年生へ目録が送られました。

ご存じのように始めはジャングルジムのみの予定でしたが、雲梯もいただ 目録を受取る6年生 けるようになった経緯は、児童夢基金さんの活動に賛同してくださった方々が東京渋谷でチャリ ティーイベントを開き、今回の贈呈となったそうです。





遊具にはその設置資金提供に関わってくださった方々の顔写真や、 企業のロゴマークのシールを貼っています。

川平慈英さん(子供たちには、CMでおなじみ)や三浦翔平さん (俳優・モデル・桐谷美玲さんの夫) 等のシールを来校の際に ご覧ください。

シールには 他に元宝ジェンヌの方も

台風 19号被災者支援募金への協力ありがとうございます

児童会が呼びかけた「台風19号の被災者を支援する募金」が 66,061円集まり、10月30日(木)石巻市社会福祉協議会に預 けました。



子供たちは学芸会等を利用し、募金を呼びかけました。学区内にも 児童会代表から社会福祉協議会へ 床上・床下浸水、道具や機械の水没等の被害があったにも関わらずたくさんの協力ありがとうご ざいます。集まった募金は社会福祉協議会を通じて被災地に送られます。

がけ崩れ工事

11月4日(火)から校舎西側のがけ崩れ復旧工事が入ります。校庭への出入りにご注意くだ さい。